



Alumno: José Manuel Vázquez Pérez

Profesor: Malaquías García Pérez

Licenciatura: ciencias de la educación

Materia: Orientación educativa

PASIÓN POR EDUCAR

Trabajo: Ensayo

Ocosingo Chiapas a 22 de marzo de 2023.

Autorreflexión

Estar en este nivel académico no me fue nada fácil, porque he pasado en varias problemas o complicaciones, pero uno de las mas importantes fue la pandemia, porque se me hizo difícil estudiar en línea ya que yo trabajaba y se me hacía muy complicado conectarme en zoom, no sabia utilizar tanto la plataforma incluso llegue a tener miedo y en dudar de mi capacidad para poder estar estudiando en línea, llegue en un momento en donde pensaba salir de la universidad y regresar cuando dieran la oportunidad de regresar de manera presencial.

A la realización de mis actividades se podría decir que siempre si me fue un poco difícil ya que yo trabajaba de siete de la mañana a cinco de la tarde, ya en las noches realizaba mis actividades, pero si era agotador y cansado, yo diría que lo he confrontado de una manera muy segura ya que siempre he tenido el apoyo de mis padres y amigos, creo que el aprendizaje que me dejo es siempre seguir la meta que nos hemos puesto, pensar en todo lo sufrido y si vale la pena rendirse en el camino y que a pesar de los obstáculos que hay, nunca hay que perder la fe en conseguir nuestro objetivo.

Todo este tiempo que he estado en la universidad me considero una persona honesta, ya que en ningún momento he realizado un acto desfavorable, todas mis actividades yo la he realizado y siempre me dirijo de una manera respetosa con mis compañeros y mis maestros, ya que yo pienso que el respeto y la honestidad es la base de todo. Yo considero que las personas que cometen este tipo de acto en este nivel, se esta forjando una idea de que todo se consigue de una manera muy deshonesta, en que no tiene valores y tampoco una ética profesional, considero que un profesionista debe ser una persona con valores, claro, somos humanos y es de humanos cometer errores, pero errores que se dan de manera inconsciente y no estar cometiendo trampa en este nivel.

Gracias adiós estoy por terminar mi carrera universitaria y estoy muy agradecido con mis padres que nunca me han dejado solo, en este nivel considero que mi aprovechamiento ha sido bueno, porque a pesar de los obstáculos siempre he tratado de tener buena calificación, me he esforzado en cada actividad y trato de dar lo mejor de mí, he aprendido muchas cosas tanto como de mis maestros y compañeros, pienso seguir estudiando, estar preparándome para tener más oportunidades en el campo laboral.

Considerándome yo mismo, me daría una calificación de nueve, no diez, porque creo que me falta aprender más, tener una visión claro, que mis objetivos sean lo mas importante en

mi vida, poder perder el miedo y los nervios al estar en público, en un exposición, en una entrevista de trabajo, estar mas seguro de mi mismo, poder expresar mis sentimiento y emociones de manera clara y precisa, estar en un constante aprendizaje y sobre todo que sea yo feliz a lado de mis seres queridos y amigos.